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皆さん、こんにちは。本日のゲスト

スピーカーはいつもお世話になって

おります平野病院の平野理事長です。

本日はよろしくお願いいたします。 

さて、寒さを感じ秋から冬の景色に

変わろうとする今日この頃、雪の便り

もチラホラ、私は一晩で真っ白に景色

を変えてしまう雪が大好きです。 

私は丹後半島の山村で生まれ、12 月

から 3 月までは雪の中の生活で、雪の

遊びは竹製のスキーとソリ、そして、

野ウサギのわな猟です。竹製のスキー

は父親と共同で、すぐ近くの竹藪で

孟宗
もうそう

竹
たけ

を切り倒します。平たく削り、

その上に桧の板を貼り付け、自転車の

古いタイヤで鼻緒にします。そこに長

靴をけり入れます。先端は弱火で竹を 

 

炙り、出来上がりです。村の小学生グ

ループで、裏山の田畑でコースを作り

楽しむのです。 

野ウサギの罠は雪が降りおわる2月

頃から針金で手製の罠を作り、秋口に

見つけておいた獣道に夕方から仕掛

けに入るのです。そして、早朝にドキ

ドキ、ワイワイしながら成果を見まわ

るのです。 

60 年前の私が中学生のとき、3.6m

の豪雪にみまわれ、家の中から出入り

ができなくなり学校は休校、県道はブ

ルドーザーも動かず、一週間、村中総

出の除雪作業でした。そのとき、政府

からの食糧支援で自衛隊のヘリコプ

ターが小学校の校庭にチキンラーメ

ンを落としてくれました。チキンラー

メンとの初めての対面となりました。

長くなりますので、今日はこの辺で。 

本日から第 33 期の理事役員会が始

まります。田辺会長エレクト、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

幹 事 報 告 
幹事 安藤篤史 

本日、事務局よりメールさせていた

だきましたが、現在、３つの出欠案内 

 

をお願いしております。 

一つ目にクリスマス夜間例会、二つ

目に３ＲＣ合同例会、三つ目に地区大

会です。 

 現在、地区大会には８名の会員が参

加の意思表示をしていただいており

ます。来月１４日までは追加できます

ので、是非、ご参加いただける方はお

知らせください。 

 今月の例会も残すところ、クリスマ

ス夜間例会のみとなりました。是非、

全員で集まれるように、よろしくお願

いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

故金正司君 
平野先生、本日はようこそおいでくだ

さいました。人生での健康管理は大切

なことです。７０歳を過ぎますと身に

しみて感じています。いつもありがと

うございます。 

田邊雅範君 
本日、次年度第１回理事役員会を開催

し、いよいよスタートします。よろし

くお願いします。皆様にもご協力をい

ただけますようお願いします。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年12 月 25 日(土) 

第1396回例会 第1310号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数28名（出席免除 3名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 卓話『健康診断結果』 

 平野総合病院 

 理事長 平野聡子様 

担当 出席向上委員会

第１３９５回 

２０２１年１２月１４日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 平野総合病院 

     理事長 平野聡子様 

[ビジター]  

第１３９７回 

２０２２年１月１１日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 第２回クラブフォーラム 

担当 会員増強委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


